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１２月射水市議会定例会 

  



①（一括質問方式） 

  大垣 友和 議員 （自民射水の会） 

 

１ 里山の観光資源について 

（１）映画ロケ地の活用方法について 

（２）民間活力の取込について 

（３）南部里山地域の魅力発信について 

（４）インバウンド対応について 

 

 

 

 

 

 

  



②（一括質問方式） 

  山本 満夫 議員 （自民射水の会） 

 

１ 富山資源循環モデル創成に向けた産学官共創拠点について 

（１）射水市がプロジェクトに参画した経緯について 

（２）プロジェクトにおける射水市の役割について 
（３）プロジェクト参画における射水市の費用負担について 

（４）プロジェクトの市民への広報について 

 

 

 

 

 

 

 
  



③（一括質問方式） 

  西尾 哲 議員 （自民射水の会） 

 

１ 弾道ミサイルを想定した訓練について 

（１）Ｊアラートについて 
（２）市民の命を守る行動について 

（３）住民参加の避難訓練の実施について 

 

２ 農地を守るための農業振興政策の見直しについて 

（１）農地を守るための農業振興政策の見直しについて 

（２）ご当地農産品の利用促進について 

（３）農業用排水路の安全対策について 

 

３ 国の第３期スポーツ基本計画に見るスポーツ推進について 

（１）当市スポーツ人口の推移について 

（２）当市スポーツ推進政策について 

（３）中学校運動部活動の地域移行スケジュールと課題について 

（４）新たな射水市スポーツ推進計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 
  



④（一括質問方式） 

  寺岡 伸清 議員 （自民議員会） 

 

１ 庁舎統合事業の検証等について 

（１）事業効果の評価について 

（２）旧庁舎の跡地利活用の現状評価について 
（３）旧大島庁舎の今後について 

 

２ 立地適正化計画とまちづくりについて 

（１）立地適正化計画策定の進捗状況について 

（２）市が目指す多核連携型のまちづくりについて 

（３）立地適正化計画策定後の公共交通のあり方について 

 

３ ふるさと学習の充実について 

（１）ふるさと学習の現状と課題について 

（２）ふるさと学習の充実に向けた意気込みについて 

 

４ 都市間交流の活性化について 

（１）都市間交流（姉妹都市交流）の現状について 

（２）都市間交流の拡充について 

 

 

 

 

 

 

 



⑤（一括質問方式） 

  金 賢志 議員 （自民射水の会） 

 

１ 農業支援について 

 

２ ＤＸについて 

（１）小児予防接種について 

（２）スマート受診サービスについて 

 

３ フラワーパーク沖塚原について 

 

 

 

 

 

 

  



⑥（一括質問方式） 

  石田 勝志 議員 （自民射水の会） 

 

１ 認知症高齢者の徘徊事故保険（個人賠償責任保険）について 

（１）公費で実施している他自治体での対象者の要件について 
（２）本市における同等要件の事業の詳細と現状について 

（３）徘徊事故保険（個人賠償責任保険）の導入について 

 

２ 落ち葉清掃、街路樹の剪定、地域ぐるみ除排雪事業の現状について 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



⑦（一括質問方式） 

  杉浦 実 議員 （自民射水の会） 

 

１ 社会インフラの適切な維持管理に向けた取組について 

（１）都市経営の視点を持った取組と市民への発信について 

（２）土木・建築技術職員の人材確保について 

（３）社会インフラの包括管理の導入について 

 

 

 

 

 

 

 

  



⑧（一問一答方式） 

  呉松 福一 議員 

 

１ 二元代表制について 

 

２ 新型コロナウイルス対策について 

（１）新型コロナウイルス感染症の症状と感染防止対策について 

（２）新型コロナウイルス感染患者の入院の対応について 

 

３ コミュニティセンター及び協働のまちづくり推進条例の趣旨の徹底について 

 

４ 市内事業者への優先発注について 

 

５ 雪対策について 

（１）排雪について 

（２）消雪施設の建設について 

（３）高齢者宅への除雪対策について 

 

６ 市の観光資源の拡大について 

（１）薬勝寺池を本市の観光地として追加することについて 

（２）ヘラ鮒の放流について 

 

 

 

 

 

 
  



⑨（分割質問方式） 

  瀧田 孝吉 議員 

 

１ 学校給食について 

（１）本市学校給食の特色について 

（２）栄養管理面について 

（３）本市の有機栽培の現状について 

（４）みどりの食料システム戦略について 

（５）オーガニック給食について 

（６）黙食について 

 

２ 子育て支援（保育関連）について 

（１）第二子の保育料無償化について 

（２）保育料の軽減措置について 

（３）副食費について 

（４）保育士等処遇改善臨時特例事業について 

 

３ 高齢者支援について 

（１）シニア世代の各団体の活動状況について 

（２）きららか射水１００歳体操について 

（３）地域活動ポイント制度について 

 

４ サブスクリプションについて 

 

 

 

 

 

 

  



⑩（分割質問方式） 

  不後 昇 議員 

 

１ 内水ハザードマップの作成について 

 

２ 休日の部活動の地域移行に対する対応について 

 

３ 踏切道の安全対策について 

 

４ 出産・子育て応援交付金について 

 

 

 

 

 

 

  



⑪（分割質問方式） 

  西元 勇司 議員 （自民射水の会） 

 

１ 第一イン新湊とクロスベイ新湊の連携について 

（１）バリアフリールームの客室整備とユニバーサルデザインの状況について 

（２）今後の連携イベント取組について 

 

２ ベイエリア活性化の賑わい創出と滞在型観光について 

（１）ベイエリアにおける賑わいづくりの実績、景観を活かしたマリンアクティ

ビティを楽しむ方への本市のＰＲについて 

（２）ユニバーサルツーリズム推進に対する見解について 

 

３ 射水市中小企業支援事業補助金について 

（１）市内景況調査について 

（２）商店街等新規出店支援事業補助金について 

（３）新商品・新技術等開発支援事業補助金について 

（４）介護関連分野等に参入する市内事業者支援について 

 

 

 

 

 

 


